INFORMACIÓN SOBRE EL PRODUCTO DE AKAMAI

Malware Protection

Akamai Malware Protection analiza los archivos en el Edge para evitar que los atacantes lleguen a su red. La solución ofrece detección temprana, una implementación eficiente y protección en tiempo real para garantizar una carga segura de archivos y reducir la complejidad operativa.

Ante las incesantes amenazas de malware, es crucial proteger las aplicaciones web frente a la carga de archivos maliciosos. Akamai Malware Protection analiza los archivos en el Edge para evitar que los atacantes lleguen a su infraestructura. Ayuda a eliminar el malware antes de que pueda entrar en la red corporativa, lo que reduce los riesgos y garantiza un nivel de seguridad eficiente y escalable.

Akamai Malware Protection analiza y bloquea las cargas de archivos maliciosos en tiempo real en el Edge para garantizar que los archivos dañinos nunca lleguen a sus servidores corporativos. Esto es esencial para las empresas que gestionan contenido confidencial generado por el usuario, como:

- Recibos o documentos de compra
- · Información fiscal o financiera
- Documentos con datos de identidad o dirección
- Imágenes de clientes para reseñas de productos en sitios de venta al por menor
- · Registros médicos o datos de seguros
- · CV o información personal

Detecte el malware en el Edge

Akamai Malware Protection ofrece la ventaja de una seguridad proactiva porque analiza los archivos en el Edge, lo que evita que el malware entre y se propaque a través de la infraestructura corporativa. Esta detección temprana reduce la complejidad al eliminar la necesidad de otras soluciones de escaneo internas. Al identificar y bloquear el malware antes de que llegue a la red interna, reduce significativamente el tiempo de respuesta y logra mitigar riesgos como filtraciones de datos y ataques de ransomware.

Fácil de poner en marcha, fácil de manejar

La cómoda implementación en línea es otra ventaja, ya que la solución se integra sin necesidad de realizar cambios en las aplicaciones. Por otro lado, políticas flexibles se encargan de gestionar las cargas, manteniendo, al mismo tiempo, el rendimiento, y los análisis estáticos mejoran la experiencia del usuario. La solución de Akamai se integra con los sistemas de gestión de eventos e información de seguridad (SIEM) y ofrece alertas, informes y análisis para garantizar una visibilidad y un control completos a escala. Su ágil configuración, con opciones de integración de interfaz de usuario, API, CLI o Terraform, hace que la solución sea programable y fácil de implementar.

Ventajas para su empresa

Análisis en el Edge en tiempo real

El malware se detecta antes de que llegue a sus servidores, y así se reduce

Simplificación de las operaciones La configuración no requiere código, lo que reduce la sobrecarga operativa.

Alto rendimiento

El malware se detecta al instante, para reducir el impacto de las amenazas.

Escalabilidad

Una única solución es capaz de proteger diferentes aplicaciones y ubicaciones.

Flexibilidad

El uso de políticas flexibles permite personalizar las funciones de inspección y respuesta

Cumplimiento normativo

Prepara sus operaciones para los requisitos futuros, con protección conforme a PCI y sólidas herramientas para generación de informes.



Seguridad mejorada de las aplicaciones y mucho más

Akamai Malware Protection es el complemento perfecto para Akamai App & API Protector, ya que ofrece un enfoque de seguridad unificado que centraliza el control y simplifica la complejidad operativa. La capacidad de analizar archivos de gran tamaño (hasta 50 MB) y su compatibilidad con cargas procedentes de distintos orígenes y comprimidas sin impacto en el rendimiento la convierten en una solución escalable para organizaciones que gestionan grandes cantidades de contenido generado por los usuarios.

Conclusión

Akamai Malware Protection forma parte de un sólido conjunto de soluciones de seguridad diseñadas para proteger sus aplicaciones web y API. Al integrarla con Akamai App & API Protector, su organización se beneficia de detección de malware en tiempo real, una integración perfecta y protección escalable ante el cambiante panorama de amenazas.

Una protección antimalware en el Edge, integrada a la perfección en sus productos de seguridad de Akamai.